

飛躍 part 3



2024年（令和6年）
11月8日（金）
第181号

文化発表会・連合音楽会を終えて

作文ノートより ーPART 1ー

○文化発表会でまず印象に残ったことは、生徒会セレモニーです。撮影ではセリフを覚えたり、動きを覚えたりして、簡単なものではなかったですが、メンバーと力を合わせて完成させることができ、何より楽しく作れたことが良かったです。文化発表会本番では、おおぜいの人たちが笑ってくれて、作った甲斐があったと改めて思いました。

次に印象に残ったことは合唱です。パートリーダーの中心として練習を進めてきましたが、もちろん上手にいかないところもありました。そんな時、支えてくれたのは一部のパートリーダーと先生方です。パートリーダーの方々には指揮や司会をやってもらい、先生方は生徒のみんなを見てくれていました。ここで私は、他の人に頼ることの重要性について初めて気付いたような気がします。結果として、練習は楽しんでくれた人も多かったし、何よりラストの練習でみんなが肩を組んで楽しそうに歌ってくれていたのが嬉しかったです。



文化委員長になって良かったと改めて思いました。本番では全ての学年が素晴らしい歌声で歌えていて、特に3年生は練習以上の成果を出せていたと思いました。この文化発表会は、いろいろな人に支えてもらって成功した会だと思います。改めてパートリーダー、先生方、生徒のみんなに感謝の気持ちを伝えたいと思います。

1組 ○○○○○

○私は、この文化発表会が一番頑張れたかなと思います。3年生になって歌う曲が増え、練習期間も短かったので、難しかったです。でも中学校最後の文化発表会なので、良いものにしたくて、少しでもみんなのためになりたくて、家でたくさん練習しました。私は、歌うのが苦手な人に歌を聞かれることに少し抵抗があるのですが、今回はアルトの人数が少ない分、一人一人が声を出していかないと、と思ったので、聞かれても恥ずかしくない歌を歌えるようになりたかったからです。実際になれたかは分からないけれど、間違いなく、今まで一番頑張った文化発表会でした。

また、吹奏楽の演奏や、生徒会セレモニー、1・2年生の合唱など、どれも本当にすごくて、とても良い文化発表会だったなと思いました。

1組 ○○○○○

○中学校生活最後の文化発表会が終わりました。文化発表会をふり返って感じることは、本当に最高の文化発表会になったということです。

まず、私は吹奏楽部として演奏もしました。しかも、今回はソロや3年生だけで演奏する

場面がありました。最後の文化発表会でソロを吹くことができるのは本当にありがたいことですが、正直ソロを吹くことが少し苦手で、リハーサルの時にすごく緊張してしまって、音を間違えてしまいました。その時に、本番でも音を間違えてしまったらどうしようと思ってしまい、文化発表会当日も朝からずっと緊張していました。でも、吹奏楽部メンバーで何回も「ミスしちゃっても全然大丈夫！」

「楽しんだら良いよ！」とお互い励まし合ったし、本番演奏している時も、友達がずっと笑顔で私の方を見てくれていたので、自然と楽しんで演奏することができました。ソロもめっちゃ手は震えましたが、ミスなく吹き切ることができました。演奏が終わってから、友達や先生が「本当にすごかったよ！」とたくさん褒めてくれたので、最高の演奏になったし、吹奏楽部に入って良かったなと思えました。

そして、3年生の合唱と全校合唱もしました。初めて「OMNIBUS STAR」と「僕らはいきものだから」を歌ったときは、アルトがメインになる所があったり、音程が取り辛かったりして、つられてしまうことが多かったので、「大丈夫かな…？」と不安でした。しかし、何回も練習する内に少しずつできるようになっていって、本番では笑顔で楽しんで歌うことができたので本当に良かったです。今回の経験を受験などに活かしていけるように、これからもがんばりたいです。

1組 ○○○○○

○まず文化発表会が、楽しんだり感動してもらえそうな会になって良かったです。最初の生徒会セレモニーは、今までで一番楽しむことができました。学年合唱では、練習よりも大きな声が出せていたし、全員の心が1つになった合唱でした。

中学校生活最後の文化発表会で、これで行事がほぼ終わると思うと寂しいです。第78回生で歌うことが限られてくるので、1回1回全力で歌いきりたいです。連合音楽会も近いので、文化発表会での経験を連合音楽会に生かしていきたいです。そのためには、練習も少ないので、気合を入れます。

1組 ○○○○○

○文化発表会を終えて、二大行事が終わってしまって悲しい気持ちがありますが、一番はどちらの行事も楽しく終わられて良かったです。練習過程では、大変だとか、しんどいと思ったこともあったけれど、後から撮ってもらったビデオを見た時、しっかり声が届いていて、頑張った良かったと思えました。全力でやることや、練習からしっかり取り組む事で、頑張ったという感情が湧いてきて、過程から結果につながるんだと思えました。

これから大切な受験もありますが、この気持ちを忘れず大切に、勉強を頑張りたいと思います。

2組 ○○○○○

○今年初めてパートリーダーになりました。去年まではリーダーにばかり頼って、自分ではあまり何もしていませんでした。最初は何をするか分からずにしっかり出来なかったけれど、慣れてきたらみんなに指示を出すことが出来ました。パートリーダーをやって、文化発表会を終えると達成感が全然違いました。今年は歌詞がギリギリまで覚えられなかったけれど、最後は今までで一番良い合唱になったと思えました。

このメンバーで歌うことは卒業式までないので、1回1回を大切に歌っていきたく思います。

2組 ○○○○○



©DESIGNALIKIE